

# HERZLICHEN DANK

allen, die uns beim Abschied von

## Lini Hoch-Belz

begleitet haben. Danke den Menschen und Institutionen, die ihr in ihrem Leben, insbesondere auch in ihren letzten Jahren, liebevoll, treu und zuverlässig zur Seite gestanden sind. Danke allen, die sie in einem ihrer öffentlichen Ämter kennen gelernt und ihr in Wertschätzung und grossem Respekt verbunden sind.

Herzlichen Dank für Worte, Gedanken und für die Gemeinschaft an der würdevollen Abschiedsfeier.

Wir tragen schöne Erinnerungen in einen neuen Lebensabschnitt hinein.

Bülach, im Mai 2018

Die Trauerfamilie